

Museo de la Siderurgia de Langreo

Este centro de divulgación es una Alhambra científica y tecnológica en la que se puede disfrutar de una amplia oferta de ocio, cultura y turismo... activo

GABRIEL RODRÍGUEZ

El Museo de la Siderurgia está situado en el concejo de Langreo, en el corazón de la Cuenca Hullera del Nalón de Asturias. A la cabeza del proyecto hay cinco empresarias especializadas en los sectores del turismo, el arte y la geografía, con una fórmula de gestión innovadora que combina la experiencia en la gestión turística con la labor investigadora más académica.

Las buenas comunicaciones y la presencia de materias primas llevaron a Pedro Duro y Benito a instalar en La Felguera, en el año 1857, la fábrica Duro y Compañía. Es en el año 1900 cuando Duro y Cia realiza una ampliación de capital que le permitirá comprar la Compañía de Asturias y la Unión Hullera Asturiana, naciendo la Sociedad Metalúrgica Duro Felguera, que

será la mayor empresa siderúrgica nacional y la mayor empresa minera, y conservará esta preeminencia hasta 1945 en que tomará el relevo Altos Hornos de Vizcaya. A partir de entonces, la Duro surtirá a la factoría vasca de materias primas y acero bruto.

La torre de refrigeración

La imagen del museo es la torre de refrigeración, de 45 metros de altura. En el interior del refrigerante se aloja el Museo de la Siderurgia, un espacio circular distribuido en dos pisos, cubierto por un lucernario, que ofrece en todo momento la vertiginosa vista de las paredes de la chimenea, una forma diferente de ver el cielo.

Su interior alberga un edificio completamente nuevo, adaptado de forma óptima al espacio preexistente. En él, el visitante entrará en contacto con la historia y el patrimonio, el grupo humano que lo hizo posible y el territorio en el que se llevó a cabo, bajo la actividad industrial que marcó la historia de la comarca.

En la primera planta del museo se distribuyen los espacios destinados a la recepción y acogida de los visitantes, al descanso y el ocio, a la cafetería y la tienda-librería. Además de la sala de audiovisuales que introduce al visitante en el proceso de la elaboración del acero y en la que se proyectan diversos documentales.

El espacio expositivo se desarrolla en la segunda planta a través de paneles interpretativos, maquetas y módulos interactivos y una colección de herramientas siderúrgicas, distribuidos conforme a los siguientes temas: *Ciudad de Langreo y su Concejo, Orígenes de la Minería y la Siderurgia Asturiana, Desarrollo Industrial y Vías de Comunicación, In-*

dustria y Sociedad, y, por último, Desarrollo Urbano de Langreo.

Las exposiciones temporales permiten mostrar aquellas colecciones que completan el contenido del Museo de la Siderurgia con la valiosa colaboración de todas aquellas entidades, empresas o particulares que conservaron objetos, herramientas, maquetas, fotografías, etcétera, de gran valor histórico y divulgativo a los que el público podrá acceder.

El Museo de la Siderurgia de Langreo cuenta además con un departamento de investigación y formación con tres áreas de trabajo: la Científico-Técnica y Museológica, la Formativa y la de Documentación. También cuenta con un fondo bibliográfico y documental y dispone de diversos talleres para niños.



MÁS INFORMACIÓN

Museo de la Siderurgia (MUSI)

Dirección: Ciudad Tecnológica Valnalón. Hornos Altos s/n. 33930 Langreo (Asturias)

Internet: www.museodelasiderurgia.es

Teléfono: 985 678 477

Horario general: Verano: de lunes a domingo, de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Resto de año: lunes, de 10:00 a 14:00 horas; de miércoles a domingo: de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00 horas.

Precio: Museo: adultos, 3 euros; infantil y senior, 2 euros. Museo y ruta A: adultos, 5 euros; infantil y senior, 3,35 euros. Museo y rutas B y C (previa petición), adultos, 7 euros; infantil y senior, 4,70 euros. Grupos de más de 20 personas. Museo: adultos, 2,55 euros; infantil y senior, 1,70 euros. Museo y ruta A: adultos, 4,25 euros; infantil y senior, 2,85 euros. Museo y rutas B y C (previa petición): adultos, 5,95 euros; infantil y senior, 4 euros.

Inauguración: 2006

Director: Asunción Torre